

Tambahan Q&A Bisnis Promo 2017

Ditujukan Kepada : Distributor, Stockist dan kantor cabang TIENS Indonesia
Dari : Business Development TIENS Indonesia
Perihal : **Tambahan Q&A Bisnis Promo 2017**
Tanggal : 18 Agustus 2017

- 1 Q : AA new join membership dengan kartu Gold di periode Agustus 2017 yang ingin mengikuti success trip, pada marketing plan TIENS dikatakan bahwa new join membership akan free PPV untuk 4 minggu pertama. Apakah AA perlu PPV di bulan Agustus untuk penuh kualifikasi success trip?
A : Ya, Perlu. Karena PPV adalah syarat wajib untuk setiap promo, sedangkan free PPV 4 minggu pertama hanya berlaku di perhitungan bonus dalam marketing plan
- 2 Q : Syarat untuk mendapatkan reward success trip dan motor adalah harus menjadi member Platinum di akhir periode kualifikasi. Apakah akhir periode kualifikasi yang dimaksud adalah sampai akhir periode promo Desember 2017?
A : Tidak. Akhir periode kualifikasi adalah terhitung di bulan ke-3 dari kualifikasi 3 bulan berturut-turut promo success trip / motor. Apabila distributor mulai mengejar success trip / motor di periode Agustus maka akhir periode kualifikasi Oktober harus menjadi member platinum.
- 3 Q : DD adalah distributor Bronze Lion yang ingin mengikuti kualifikasi Glory Trip Australia. Pada periode Agustus DD merekrut 1 orang distributor new join membership dengan kartu Silver, lalu di placementkan di bawah downline *8 di pohon placement. Apakah omset new join membership Silver termasuk dalam GPV si DD?
A : Ya. Karena GPV dihitung berdasarkan pohon jaringan sponsor.
- 4 Q : BB adalah distributor peringkat Gold Lion yang ingin mengikuti kualifikasi Glory Trip Australia. Pada bulan ke-1 (Agustus) BB hanya sanggup memenuhi syarat BSI sebagai SL, apa yang harus BB lakukan untuk memenuhi kualifikasi Glory Trip?
A : Jika BB hanya bisa memenuhi syarat BSI sebagai SL di periode Agustus, maka BB harus memenuhi syarat $GPV \geq 32.500PV$ di periode Agustus. Di sisa periode Sept – Januari, BB harus memenuhi syarat $GPV \geq 32.500PV$ per bulan dan memenuhi syarat BSI minimal sebagai BL setiap bulan.
- 5 Q : KK adalah distributor peringkat Gold Lion yang ingin mengikuti kualifikasi Glory Trip Australia. Pada periode Agustus – September, KK memenuhi syarat BSI sebagai GL dan $GPV 26.000PV$ secara berturut-turut. Kemudian pada periode Oktober, KK hanya sanggup memenuhi BSI sebagai SL dan $GPV 32.500PV$. Apakah KK masih bisa ikut dalam kualifikasi Glory Trip?
A : Tidak bisa. Karena KK diawal periode kualifikasi telah mengikuti kualifikasi kategori GL

- 6 Q : CC adalah distributor peringkat Gold Lion yang ingin mengikuti kualifikasi Glory Trip Australia. Pada bulan ke-1 (Agustus) CC memenuhi syarat BSI sebagai GL dan memenuhi syarat $GPV \geq 32.500PV$. Kemudian pada periode September, CC hanya sanggup memenuhi syarat BSI sebagai SL, apakah CC dinyatakan gugur dalam kualifikasi Glory Trip?
- A : CC tetap memiliki kesempatan melanjutkan kualifikasi Glory Trip dengan kategori BL-SL karena di periode Agustus CC memenuhi syarat $GPV \geq 32.500PV$ dimana nilai GPVnya merupakan syarat GPV pada kategori BL-SL, oleh karena itu CC harus tetap memenuhi syarat $GPV \geq 32.500PV$ perbulan di sisa periode September-Januari dan memenuhi syarat BSI minimal sebagai BL setiap bulan.

	Agustus	September	Oktober	November	Desember	Januari
Kondisi CC	GPV=32.500PV BSI GL	GPV=32.500PV BSI SL				
Syarat Kategori II (BL-SL) GPV \geq 32.500PV + BSI min BL	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Syarat Kategori III (GL dan keatas) GPV \geq 26.000PV + BSI min GL	✓	✗	✗	✗	✗	✗

NB: TIENS mempunyai wewenang sepenuhnya terhadap penjelasan Q&A Bisnis Promo 2017.

Salam Sejahtera
Business Development Department
TIENS Indonesia (Regional Asia Pasifik)

Nb: Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi Call Centre di (021) 64703232 (Senin – Jumat jam 09:00 s/d 18:00)